

町田市を新時代へ

齋藤祐善(民主党社民ネット) 調査したりしながら、わかりやすい基準類にするための工夫をしていきたい。

経済観光部長 ただ単にハード事業だけでなく、ソフト事業に発展していくのも大事かと思えます。その辺の兼ね合いを検討し、研究したい。

競争入札関係基準類を総合的に精査しなおす必要があると思うがどうか。

財務部長 他市の状況等を

国保税の値上げは慎重な議論を

藤田学(志政クラブ) 国保税の値上げを来年四月一日から実施の方針と聞いたが、現在の社会状況、社会保障費全体の視野等を考慮し慎重に議論されたい。

市長 負担を公平にし、全体の医療費の増を確保し、この制度の趣旨にのっとり、保険制度に基づいて改定しようということだ。

全国への発信者として「心のバリアフリー」を全市に行き届かされたい。

地域福祉部長 福祉のまちづくり推進計画を策定する中でハード面だけではなく、すべての市民に対する心のバリアフリー啓発推進に重点を置き総合的な福祉のまちづくりの推進を計画していきます。

忠生子どもセンター建築は、木造・木質化設計で、市長 経費の面、環境面いろいろなどところで総合的に判断していきたい。

重症心身シヨートステイ

上野孝典(公明党) 町田市民病院において重症心身障がい児(者)のシヨートステイを実施するべきかと考えるが、課題は何か。

市民病院院長 ご家族のご苦勞は十分認識してありますが、受け入れについては今後の課題にさせていただきます。

島田療育センターのシヨートステイについても利用拡充が求められるが、地域福祉部長 利用開始日

事業仕分けの実施を求めろ!

白川哲也(まだ新世紀みんを) 町田市では二年前に事業仕分けを実施しているが、これは単に事業削減・経費削減が目的でなく、行政経営改革の一環であり、再度実施する時期に掛かっていると考える。

来年度の実施を求めろ。

驚北副市長 事業仕分け実施後のフォローが重要ですので、その検証を進めていきましょう。次期行政経営改革プランの作成を控えさらなる行政経営改革のため、二〇一一年度には新たな事業仕分けを実施する予定です。

市の様々な関係者が町田の産業について考える「町田産業サミット」の実施を。経済観光部長 いろいろかというものは、今まだ具体的に決まっていませんが、実践的な事例が数々出てきていますので、まとまってきた中で、できるだけ早急に開催していきたいと考えています。



2008年に実施された事業仕分けの様子

学校の普通教室にスクリーンを

殿村健一(日本共産党) 小中学校での猛暑対策、授業に集中できる教育環境をつくるため、普通教室にスクリーンを設置すべきかどうか。

学校教育部長 環境、費用を含めエアコンに対する総合的な考え方をまとめ、エアコンに対する運用基準を考えていく必要があると考えます。

市民生活が大変なとき、国民健康保険税の引き上げは行うべきではないが、どうか。

公民館に社会教育主事の配置を

佐々木智子(日本共産党) 公民館に社会教育主事を育成・配置し、社会教育施設の役割を拡充すべきかと考えるがどうか。

生涯学習部長 専門的な知識を持った職員を配置することは重要な課題と認識しています。教育プランに沿って進めていきます。

高齢者医療などの制度改正時には、対象市民への出前説明会をすべきかどうか。

いきいき健康部長 大規模な改正がある場合には、積極的に出前説明会を実施していきたい。

市民病院の予約診療の長い待ち時間を解消するための具体策はとられているか。

市民病院経営部長 紹介率の向上、予約のない患者様と待ち時間の不公平がないようルールをつくること、予約変更のための来院を減らすことなどを検討しています。

市民に見やすい市政を

熊沢あやり(志政クラブ) 地デジが見られない。デジタルに相談に行っても答えが出ない。町田市にできる事はないのか。

総務部長 町内会等の協力をいただきながら、総務省の地デジ放送推進協議会による当該地区への説明を九月から開催するよう準備を進めています。

税がどのように使われているか、市民にわかりやすく説明を。

財務部長 広報担当の部署とよく協議して、広報の充実を図っていききたい。

不法投棄されないよう、監視だけでなく、他の対策は。環境資源部長 資源ごみの出し方をリニューアルし対応しています。九月からは新たに「資源ごみの収集カレンダー」を全戸配付し、重ねて周知を図ったところで

子育てひろば・多摩境駅周辺

佐藤伸郎(まだ新世紀みんを) 子育てひろば事業を積極的に実施しているNPO法人に事業委託を行えないか。

子ども生活部長 ご提案の部分、これから検討していきたいと考えています。

多摩境駅周辺にエレベーター・トイレ・送迎バスの発着場の整備ができないか。

浜副市長 駅周辺のバリアフリー化については、バリアフリー基本構想に位置づけて

取り組むことにしています。バリアフリー基本構想を多摩境駅周辺について策定に着手をして、エレベーターの設置等についても検討したい。

尾根幹線(仮称)町田小山陸橋完成後、高架下を地域が有効に活用することができないか。

建設部長 現在工事中なので、完成した後に地域の要望を踏まえながら活用について東京都と調整をしたい。

緊急質問

九月一日の本会議で三名の緊急質問がなされました。

議員 FC町田ゼルビアのJリーグ加盟について、具体的に検査要綱で不適合だった部分は何か。

都市づくり部長 Jリーグから九月一日付でもらった通知の詳細はわかりません。新聞報道等によると、諸室が基準を満たしていないという推測はされます。

議員 FC町田ゼルビアが加盟困難という結果を受け、いくつかJリーグから指摘事項があったようだ。では、今回六月の予備審査を通ったチームは、Jリーグの言ってきたことをすべてクリアできているのか。

文化スポーツ振興部長 予備審査を通ったチームの内の一つ、ガイナレ鳥取は基準を満たしていない部分があるのか。

議員 基準を満たすことができないと認識したのはいつか。

文化スポーツ振興部長 Jリーグ側の考え方としては、基準は基準としてあるが、これをすべて一〇〇点で満たさなくてもというのりしろ部分程度認めるかという判断はJリーグ側が持っています。折衝は一月八日以降ずっと結果が出るまで努力をし、Jリーグの事務局の職員から説明を受ける私どもの感触は、それでいいだろうと。今まではそういう形でJ2に昇格させてきたチームが実例としてあるんだ、ということをしきりに説明を受けましたので、その言葉を信じ切って今までJリーグ側と折衝をしていました。



改修工事中の野津田陸上競技場

本会議のインターネット放映を行っています。

傍聴を希望される方は市役所五階の

いきいき健康部長

いきいき健康部長